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Bureau 2216  
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Tél. :+41 (0)21 692 25 92  
 

PV de l’Assemblée Générale  
Jeudi 27 février 2020  

 
Présent-e-s : Sylvie Filliez, Emilie Monod, Alice Troccon—Herbute, Yasmine Tounsi, 
Francesca Binotto, Nizar Michaud, Benjamin Conde Braz, Franck De Luca, Valentina 
Parrotta, Christina Ila, Lauriane Müller, Roxane Coquoz, Naomi Lecoultre, Luca 
Crausaz, Santhyia Sivathasan, Tom Juillard, Danish Kandamasy, Margaux Jay, 
Loreen Allamic, Delphine Germanier, Fanny Rosset, Seckler Lisa, Robin Wicky, Léa 
Ruffieux, Federico Seragnoli, José Blanco Machinea, Nolan Krattinger, Maël 
Santamaria, Julie Bungener, Manon Bourmaud, Antonin Suilen, Clara Tongnola, 
Andréa Espinosa, Steven Ceglia, Valentine Rui, Mathieu Van Vye, Paul Allender, 
Morgane Gafner, Héloïse Bonvin, Sara Lazaro, Francesca Ruinato, Sara Oliveira 
Geraldo, Fabian Garcia Flores, Johan Gurba, Robin Pittet, Alice Moutou, Zeineb 
Fourati, Matthias Glaus, Blanche Moinard, Auron Shaqiri, Aline Sadouhsi, Mylène 
Ngouontehen, Anne-Céline Christen, Noé Rossel, Olivia Panchaud, Jeanne Roulin, 
Jennifer Michellod et Laura Cambrosio.  
 
Excusé-e-s : Nathanaël Joye, Marie Muratori, Benoît Surdon, Olivia Sangra, Doris 
Hrgota et Melissa Lanzillo.  
 
 

1. Adoption de l’Ordre du Jour modifié (ODJ)  
L’Ordre du Jour modifié a été accepté à l’unanimité -2.  
 

2. Adoption du PV de l’Assemblée Générale du 4 février 2020 
Le PV de l’Assemblée Extraordinaire du 4 février 2020 est accepté à 41 voix en 
faveur.  
 
 

3. Communications 
 
Dissolution du GT temporaire « Statuts » 
 
Emilie nous allons voter quant à la dissolution du GT temporaire « Statuts.  
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Vote sur la dissolution du GT temporaire « Statuts » : la dissolution du GT est acceptée 
à 49 voix pour. (Figure 1)  
 
 
Présentation du pôle promotion santé étudiante  
 
Federico nous sommes ici pour présenter une collaboration entre l’AESSP et la 

FAE. L’idée du projet est de créer un service qui propose des groupes 
de parole aux étudiants, dans la forme des tutorats SSP : comme des 
rencontres informelles afin de transmettre des outils d’aide. Ici, c’est le 
même principe pour l’inclusion étudiante : essayer de prendre soin des 
minorités. Ce sont toutes les personnes marginalisées et exclues des 
questions académiques, par exemple : celles sensibles au stress, 
problèmes d’identité face aux enjeux personnels, etc.  

 
Sara  on aimerait faire un espace de groupe de parole pour que les personnes 

de tous horizons puissent créer des liens et apporter des clés à leurs 
problématiques. Nous aimerions mettre en place une page Moodle, sur 
laquelle des plages-horaire serait proposées. C’est à la fois c’est une 
expérience pour les personnes en Master (co-intervenant dans le groupe 
de parole) et pour les étudiants qui rencontrent des problèmes. Nous 
avons besoin de personne pour mener notre projet à bien.  

 
Federico c’est une collaboration car les personnes qui supervisent les groupes de 

paroles sont défrayées (reçoivent un montant investi dans ce projet).  
 
Sara c’est comme un job étudiant.  
 
Federico il faut noter que c’est un dispositif qui évoluera en fonction du besoin des 

étudiants et de leur demande. Il y aura la possibilité de créer un groupe 
de parole sur une nouvelle thématique.  

 
Danish pourquoi que pour les étudiants en Master ?  
 
Sara car ce sont des étudiants qui ont de l’expérience en tant qu’étudiant et 

qui ont des qualités antérieures.  
 
Federico sur le PowerPoint, nous avons esquissé le profil de l’étudiant-type.   
 
Sara  évidemment, c’est un idéal. Nous pourrions mettre en place une 

formation pour mettre à niveau les étudiants qui souhaitent intervenir 
dans les groupes de parole.  
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Élection complémentaire du Comité  
 

1. Vice-présidence 
 
Emilie nous allons passer aux élections de Luca et/ou Robin au poste de Vice-

Président de l’AESSP.  
 
Élection de Robin et/ou Luca au poste de Vice-Président : Robin est élu avec 55 voix 
en faveur et Luca avec 51 voix. (Figure 2)  
 
 

2. Département Académique  
 
Emilie pour la responsabilité du pôle Promotion Santé Étudiante, nous avons la 

candidature de Sara.    
 
Élection de Sara à la responsabilité du pôle Promotion Santé Étudiante : Sara est élue 
avec 50 voix en sa faveur. (Figure 3)  
 
 

3. Tutorat 
 
Emilie en ce qui concerne la responsabilité du pôle Tutorat, nous avons reçu la 

candidature d’Héloïse.  
 
Valentina j’aimerais savoir si tu es au courant de ce qu’implique la responsabilité 

de Tutorats, et si tu es consciente de la charge de travail ?  
 
Héloïse Yasmine m’a bien informée de ce que cela implique d’être à la 

responsabilité de Tutorats. On a également beaucoup discuté de la 
charge de travail.  

 
Christina je suis une des co-responsables du pôle Soutien aux Étudiants et je n’ai 

malheureusement pas encore eu la possibilité de te rencontrer. Je 
voulais te demander de visu si tu te sens prête à prendre la responsabilité 
de ce pôle ?  

 
Héloïse  bien sûr. Je suis informée des enjeux du poste et je suis prête pour 

prendre la responsabilité de ce poste.  
 
Yasmine pour le moment c’est moi qui suis responsable des Tutorats. Héloïse 

s’est montrée très motivée par le projet et très volontaire. Je pense que 
c’est une excellente candidate pour prendre cette responsabilité.  

 
Élection d’Héloïse au poste de responsable du pôle Tutorats : Héloïse est élue avec 
55 voix en faveur. (Figure 4)  
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4. Coordination Politique  
 
Emilie  nous n’avons pas reçu de candidature pour la coresponsabilité de la 

Coordination Politique. Est-ce que quelqu’un souhaiterait proposer sa 
candidature ?  

 
Danish est-ce que quelqu’un qui se propose à la Coordination Politique aura 

autant de travail que Franck, ou tu es prête à déchargée un peu la 
personne pour prendre sur toi afin former le/la coresponsable pour le 
prochain semestre ?  

 
Valentina je ne pourrai pas tout prendre en charge pour soulager la personne qui 

se candidate, c’est un travail de complémentarité : c’est important de se 
diviser les tâches. Parfois il se peut que la charge varie d’un responsable 
à l’autre. Par exemple, lorsque j’avais beaucoup de travail Franck 
m’aidait à gérer ma charge de travail et inversement.  

 
Franck j’aimerais revenir sur ce poste vacant. Pour rappel, je quitte la 

Coordination Politique pour mes études que j’ai un peu délaissées. 
Évidemment, tant que personne ne s’est officiellement présenté je reste 
aux côtés de Valentina. Par ailleurs, la charge de travail est aléatoire et 
très rythmée, ça dépend des actualités de la Faculté donc il faut être 
flexible. Lorsque l’on est deux, ça ne pose pas de soucis que la balance 
pèse plus d’un côté et de l’autre. J’insiste sur le fait que c’est un poste 
très important et, à titre personnel, je pense qu’il devrait y a voir trois 
postes ouverts car c’est primordial pour la Faculté. C’est entre ces mains-
là que la Faculté sera bien (ou au mieux) représentée. Lancez-vous et 
essayez car c’est vraiment important !  N’hésitez pas si vous avez des 
questions.  

 
Danish j’aimerais démissionner de mon poste de responsable Event de l’AESSP 

pour porter ma candidature spontanée au poste de co-responsable de la 
Coordination Politique. Mes motivations sont d’apprendre ce qui 
concerne la Coordination Politique de notre Faculté et de défendre 
l’intérêt des étudiants. J’ai également la chance d’avoir Franck pour 
m’appuyer et Valentina pour me guider.  

 
Christina est-ce que quelque chose pour lequel tu as réfléchi ?  
 
Danish c’est quelque chose qui me trottait dans la tête depuis les élections au 

semestre passé mais je n’osais pas sauter le pas aux vues de la charge 
de travail. Comme l’a dit Franck, c’est important pour la Faculté et j’ai 
envie de découvrir la Faculté SSP du côté plus politique.  

Christina le reste de tes membres étaient-ils au courant de ta candidature ?  
 
Danish non. Par ailleurs, je compte être présent aux évènements au sein d’Event 

et je ne vais pas les délaisser. S’il y a besoin de moi je serai présent pour 
les aider.  
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Benjamin quelle est ta vision de l’intérêt étudiant ? Pour toi, l’intérêt des étudiants 

c’est la majorité des étudiants ou c’est une vision qui inclue les visions 
dissidentes ?  

 
Danish dans ma vision des choses, je regarde toujours l’avis des autres et je n’ai 

pas envie de juste soutenir la masse. Pour moi c’est important de 
soutenir les petits groupes et les avis divergents. C’est important pour 
moi de soutenir les injustices, à mon sens ce serait donc une balance 
entre les deux.  

 
Franck ce qu’il faut savoir c’est que ce poste nécessite d’être au courant de 

beaucoup de choses de la Faculté (plan d’étude, problématiques, etc.) 
ce qui implique de communiquer avec diverses personnes. Au final, on 
peut vite se retrouver face à des situations inconnues. Est-ce que tu es 
conscient de ce dans quoi tu t’avances ?  

 
Danish oui j’en suis conscient. J’ai d’ailleurs pris connaissances de beaucoup de 

choses par le biais des évènements autour de la session d’août. Pour 
répondre à la question, je ne suis pas au courant de tout mais je 
m’informe régulièrement de ce qu’il se passe et j’ai envie d’apprendre.  

 
Élection de Danish à la coresponsabilité de la Coordination Politique : Danish est élu 
avec 31 voix en faveur. (Figure 5)  
 
 

5. Trésorerie  
 
Tom est-ce que tu sais dans quoi tu t’embarques ou tu prends ce poste à la 

légère comme ça été le cas.  
 
Morgane je sais qu’il y a beaucoup de travail mais je pense être capable d’assumer 

cette charge de travail. 
 
Yasmine ne crache pas sur Nizar gratuitement. C’est un pari qu’on a fait avec 

beaucoup de personnes de donner la responsabilité à quelqu’un qui n’est 
pas membre de l’association et ça a très bien fonctionné.   

 
Emilie est-ce que tu as les capacités d’être stricte et sévère, est-ce que tu peux 

dire non quand il le faudra ?  
 
Morgane le but de la Trésorerie est de faire rentrer de l’argent et je pense pouvoir 

être stricte quand il le faut.  
 
Élection de Morgane au poste de responsable de la Trésorerie : Morgane est élue au 
poste de Trésorier avec 51 voix. (Figure 6)   
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6. Média & Communication  
 
Emilie on cherche une candidature spontanée pour la Coordination du pôle 

Médias & Communication.  
 
Luca c’est un poste qui demande du temps afin d’organiser des séances et 

partager les différentes communications de l’association. C’est très 
sympa et ça n’implique pas une grande charge de travail.  

 
Auron  je me candidate spontanément.  
 
Lisa peux-tu te présenter ?  
 
Auron je m’appelle Auron et je suis étudiant en média et communication. C’est 

la première fois que je suis à une Assemblée Générale de l’AESSP. 
Comme je l’ai mentionné, la communication c’est un domaine qui fait 
partie de mon champ d’études.  

 
Yasmine on a été ensemble comme représentant étudiants au Conseil facultaire 

en Sciences Sociales. C’est quelqu’un qui a beaucoup de choses à 
apporter.  

 
Christina je porte également sa candidature. C’est quelqu’un sur qui on peut 

compter, il y a toujours de très bon retour sur son travail. On peut lui faire 
confiance pour ce poste-là.  

 
Élection d’Auron à la Coordination du pôle Médias & Communication : Auron est élu 
avec 57 voix en faveur. (Figure 7)  
 
 

7. Journalisme  
 
Emilie nous avons reçu la candidature de Roxane à la responsabilité du pôle 

Journalisme.  
 
Élection de Roxane à la responsabilité du pôle Journalisme : Roxane est élue avec 57 
voix en faveur. (Figure 8)  
 
 

8. Évènementiel  
 
Emilie  Margaux s’est candidatée pour la responsabilité du pôle Évent.  
 
Élection de Margaux à la responsabilité d’Évent : Margaux est élue avec 59 voix en 
faveur. (Figure 9)  
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9. Présidence EPSYL  
 
Emilie  pour la Présidence d’EPSYL, nous avons reçu la candidature de Lisa.  
 
Yasmine comment tu vois ce poste et l’évolution d’EPSYL ?  
 
Lisa ça fait trois ans que je suis à EPSYL. Pour moi, la Présidence a un rôle 

de cohésion des membres autour d’un enjeu commun, que ce soit le 
soutien aux étudiants à la bonne coordination interne. Le rôle de Fanny 
et moi sera aussi de faire le lien avec la Coordination Politique.  

 
Élection de Lisa à la Présidence d’EPSYL : Lisa est élue avec 54 voix en faveur. 
(Figure 10)  
 
 

10. Conférence EPSYL 
 
Emilie nous avons la candidature de Nolan à la responsabilité du pôle 

Conférences d’EPSYL.  
 
Élection de Nolan à la responsabilité du pôle Conférences d’EPSYL : Nolan est élu 
avec 58 voix en faveur. (Figure 11)  
 
 

11. Évent EPSYL 
 
Emilie  Antonin s’est présenté à la responsabilité du pôle Évent d’EPSYL.  
 
Élection d’Antonin à la responsabilité du pôle Évent d’EPSYL : Antonin est élu avec 49 
voix en faveur. (Figure 12)  
 
 

12. CinEPSYL 
 
Emilie  pour ce pôle, nous avons reçu la candidature d’Anne-Céline.  
 
Élection d’Anne-Céline à la responsabilité de CinEPSYL : Anne-Céline est élue avec 
54 voix en faveur. (Figure 13)  
 
 
 
Élection des représentants étudiant.e.s  
 

1. Commission de Présentation  
 
Valentina  j’ai été mandatée pour une Commission de Présentation pour un poste 

d’enseignant en Sociologie des Organisations et Administrations 
Publiques qui aura lieu lors du prochain Conseil de Faculté. Je m’adresse 
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aux étudiants en Sciences Sociales ou Politique pour ce poste. Merci de 
vous candidater car je dois donner le nom aujourd’hui.  

 
Auron je me candidate si personne ne le fait.  
 
Élection d’Auron à la Commission de Présentation pour un poste d’enseignant en 
Sociologie des Organisations et Administrations Publiques : Auron est élu avec 44 voix 
en faveur. (Figure 14)  
 
 

2. Commission de l’Enseignement en Sciences Sociales 
 
Valentina Auron se propose ce qui sauve la Coordination Politique car il nous 

manque des représentants en Sciences Sociales. Outre Auron, est-ce 
qu’il y a quelqu’un qui veut se candidater car il y a un poste vacant. Sans 
vous rappeler les avantages de ce poste : lien avec le Décanat, 
possibilité d’avoir des références, etc.  
Si vous connaissez des personnes intéressées par ce poste, 
transmettez-leur mes informations pour que l’on puisse en discuter 
davantage.  

 
Élection d’Auron à la Commission d’Enseignement en Sciences Sociales : Auron est 
élu avec 45 voix en faveur. (Figure 15)  
 
 

3. Conseil d’Institut en Sciences Sociales  
 
Valentina pour vous tenir informés, Kevin n’ayant pas été élu lors de la précédente 

Assemblée Extraordinaire il a quitté son poste au Conseil d’Institut. 
Comme pour la Commission de l’Enseignement, faites passer le 
message. Nous avons néanmoins la candidature d’Auron.  

 
Élection d’Auron au Conseil d’Institut en Sciences Sociales : Auron est élu avec 41 
voix en faveur. (Figure 16)  
 
 

4. Conseil du futur Doyen.ne  
 
Valentina j’ai été en contact avec la Secrétaire du Conseil de Faculté, sachez qu’ils 

recherchent un nouveau représentant. Ils cherchent un représentant 
pour l’élection d’un.e nouveau.elle Doyen.ne, il n’y a pas de critères 
requis en particulier.  

 
Yasmine la Commission dure combien de temps ?  
 
Sylvie d’expérience on s’était vus une fois et le plus souvent ce sont des 

échanges de mail.  
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Luca  je me candidate pour ce poste de représentant.  
 
Élection de Luca à la Commission du futur Doyen.ne : Luca est élu avec 49 voix en 
faveur. (Figure 17)  
 
 
 
Approbation de la modification du cahier des charges  
 
Emilie y-a-t-il des remarques ?  
 
Vote sur la modification du Cahier des Charges : les modifications du Cahier des 
Charges de l’AESSP ont été acceptées à 38 voix pour. (Figure 18)  
 
 
 
Présentation des comptes et bilan de la Trésorerie  
 
Nizar on va commencer par voter pour la nouvelle machine à café. Ensuite, je 

vais faire un bilan de chaque section puis je vous parlerai du nouveau 
compte et la décharge de la Trésorerie. Je ferai également un rappel 
pour la demande remboursement et je parlerai de ma démission. 

 
 

1. Machine à café  
 
Nizar la machine à café pose de nombreux problèmes. Premièrement, et 

écologiquement, ce n’est pas top car les capsules ne sont pas 
recyclables. Ensuite, c’est une machine à utilisation familiale alors que 
notre consommation est très importante c’est pourquoi nous pensions à 
acheter une nouvelle machine à café à grains. Il y a quelques 
désavantages : c’est une machine pour des privées (même si elle est 
plus performante que celles que l’on a) car les machines pour les 
bureaux sont 3 à 4 fois plus chères. Les avantages, c’est une machine à 
grains, elle se détartre elle-même, prend la même place que l’autre et est 
rapidement rentable si vous payez vos cafés. On aura une meilleure 
marge pour l’achat de crème etc.  
Avec les prévisions que l’on a faites, au bout de 60 jours ce serait 
rentabiliser.  

 
Emilie passer à une machine à grains c’est beaucoup plus pratique. Avec la 

machine que l’on a actuellement c’est très compliqué car je devrais, dans 
l’idéal, acheter 100 capsules par semaine. 

 
Benjamin à ce prix-là, il y a une garantie ? Et le réservoir d’eau est grand ?  
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Nizar sur le site de Galaxus, c’est garantie 1 an comme pour tout. Après, on 
peut toujours demander une prolongation de garantie. C’est un réservoir 
ayant une contenance de 2 litres.  

Yasmine elle fait du bruit ?  
 
Nizar pas plus de bruit que celle que l’on a actuellement.  Pour information, si 

on fait voter ça en Assemblée Générale car parce que c’est une dépense 
supérieure à 200 chf.  

 
Accord sur le montant de 280.- pour la machine à café à grains : le montant de 280.- 
est accordé pour l’achat de la machine à café. (Figure 19)  
 
 

2. Présentation des comptes  
 
Nizar  pour le semestre d’automne, le résultat de l’exercice est de 9'484.- mais 

je tiens à vous rappeler que ce n’est pas représentatif compte tenu des 
prochaines dépenses à venir ; tel que le Souper du Comité du semestre 
d’automne qui sera reporté sur les comptes du semestre de printemps. 
En bref, on a eu un excellent semestre. Les prévisions pour le semestre 
de printemps est qu’il sera négatif car il y aura : les soupers du Comité 
et Psychochalet entre autres.  

 
 

3. Présentation des comptes par département 
 
Nizar de manière générale, les budgets accordés aux départements ont été 

respectés. Le budget de la Coordination Politique n’a pas été déplacé car 
ce pôle a bénéficié d’une allocation exceptionnelle de 350.-. Event a fait 
un très bon travail et nous a rapporté assez d’argent même si on a fait 
davantage de produit grâce aux WorkChoppes.  

 
 

4. Changement de compte  
 
Nizar quand je suis arrivée à la Trésorerie, le compte était au nom de 

l’ancienne Trésorière pour des raisons juridiques. Dorénavant, on a un 
compte à la BCV au nom de l’AESSP, le nom de la Présidence et de la 
Trésorerie.  

 
Nizar  nous allons procéder au vote d’approbation du blian du semestre.  
 
Approbation du bilan semestriel de la Trésorerie :  le bilan semestriel est adopté avec 
52 voix en faveur. (Figure 20) 
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5. Décharge de la Trésorerie 
 
 
Votation sur la décharge de la Trésorerie : Nizar est déchargé de la responsabilité de 
la Trésorerie. (Figure 21)  
 
 
Nizar pour information, gardez en tête qu’il y a un mail général pour la 

Trésorerie. Quant aux demandes de remboursements, il faut aller 
chercher la feuille dans le classer dans le classeur puis la mettre dans le 
casier de la trésorerie.  

 
 

4. Divers  
 
Sylvie si la diapositive en blanc vous éblouie dites-le nous. Petit rappel 

important, certaines personnes nous disent que le bureau reste parfois 
ouvert lorsque des personnes vont aux toilettes. S’il n’y a personne, 
fermez la porte car des étudiants laissent des objets de valeur dedans.  

 
Valentina j’aimerais donner une idée à la Présidence ou à la Trésorerie, achetez 

un nouveau frigo car celui-ci sent mauvais. Un deuxième divers, lors du 
semestre passé, nous avions discuté d’organiser un souper pour les 
anciens membres de l’AESSP. 

 
Benjamin je suis en train d’organiser un gala de charité avec les anciens membres 

de l’AESSP.  
 
Valentina nous notre idée était de faire un souper entre anciens de l’AESS, pas un 

gala de charité.  
 
Sylvie  notre but n’est pas de gagner de l’argent mais plus de faire un souper.  
 
Fanny EPSYL est aussi en train de le faire et on a déjà contacté certaines 

personnes. Notre idée était de louer un refuge pour tout le monde.  
 
Sylvie si ça vous dit, on regarde ensemble pour éviter de se marcher dessus.  
 
Yasmine  ça sera financer comment ?  
 
Valentina on pense laisser chacun payer son repas.  
 
Sylvie c’était plus pour faire une base de données et dans un simple but de 

rencontre.  
 
 
Benjamin aussi, avec la Présidence on va faire un petit concours car Sponsoring a 

réussi à avoir des billets pour un festival (et également un code promo 
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pour tout le monde). On a 5 invitations pour le Comité et on prévoit de 
tirer au sort les gagnants. Si jamais, on pense envoyer un « groupe 
AESSP » avec ses invitations pour remercier les organisateurs de 
l’évènement. Pour savoir ce que c’est, vous pouvez regarder l’aftermovie 
du festival si jamais.  

 
 
Yasmine comme vous l’avez remarqué, je laisse mon poste de responsable aux 

Ressources Humaines. Je pars pour de raisons personnelles. Sachez 
que pour vous, ça ne changera rien ; il y aura toujours Nathanaël et 
Francesca pour affronter les problématiques des RH.  

 
Lisa vous avez estimé qu’avec trois membres qu’une responsabilité c’est 

suffisant ?  
 
Yasmine le plus important est qu’il y ait deux personnes. Dans tous les cas, on va 

chercher des gens à former pour le semestre à venir. Pour vous ça ne 
change rien, c’est plus un souci d’organisation interne.  

 
Valentina je propose qu’on applaudisse Yasmine pour le travail qu’elle a fait au sein 

de l’AESSP et son investissement. 
 
Sylvie je pense que l’on peut applaudir tous les membres qui ont prêté leur main 

pour faire que cette association fonctionne.  
 
 
Christina avant que la saison recommence, nous venons faire le recrutement pour 

les prochains semestres pour Etu. Si jamais vous connaissez quelqu’un 
qui serait intéressé, n’hésitez pas à l’envoyer vers nous.   

 
 
Andréa à la fin du semestre, à ESSOPOL on risque de se retrouver soit à trois, 

à deux ou moi seule. J’aimerais en profiter pour vous demander de l’aide 
pour la section. Sachez que l’on reprend tout de zéro. Moi je suis là 
encore longtemps et le but est que l’on fasse une belle équipe pour créer 
de nombreux projets. Si vous connaissez des personnes qui pourraient 
être intéressés, merci de faire de la pub pour ESSOPOL. 

 
Francesca venez car on a beaucoup de projets mais il n’y a pas assez de monde.  
 
 
Sylvie petit rappel : ce serait bien quand Etu organise un évènement, de 

répondre au Doodle. 
 
 
Margaux mercredi prochain il y a la raclette avec COSPOL : ça coûte 20.- et il reste 

des places.  
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Sylvie merci d’aller à cet évènement qui est organisé en collaboration avec 
COSPOL. Allez-y pour montrer symboliquement qu’on a envie d’avancer 
avec eux et passer outre la situation pénible du passé.  

 
Emilie concernant le frigo qui sent mauvais, nous allons certainement le bannir. 

J’ai un frigo chez moi et je pense l’amener mais je vous tiendrai au 
courant. Pour ce qui est du questionnaire de satisfaction, on reviendra 
vers vous pour vous faire le retour général.  

 
Sylvie on a attendu pour vous faire un retour car nous attendions que la vice-

présidence soit élue. S’il y a un souci, vous pouvez nous mettre un mot 
anonyme dans le casier et comme ça on peut le régler rapidement.  

 
Emilie on a reçu un mail pour les bénévoles d’UniLive, ce sont des places très 

prisées. Nous pensions faire un tournus mais nous inscrirons 
officiellement 10 personnes. On reviendra vers vous la semaine 
prochaine.  

 
Paul-Louis  avec le D ! on organise une soirée le 12 mars. On a une guest liste avant 

00h00 donc si vous voulez, je vous y inscris dessus.  
 
Franck mercredi prochain, après votre raclette, n’hésitez pas à venir à la 

première Jam du semestre.  
 
Sylvie on est très contentes de vous avoir vu nombreux à cette Assemblée 

Générale.  
 
 
 
  



	 	 14 

Annexes  
 

Ordre du Jour (ODJ) 

 
 
 

PV de l’Assemblée Extraordinaire de février 2020 
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Figure 1. Dissolution du GT temporaire « Statuts »  

 
 

Figure 2. Élection de la Vice-présidence 

 
Figure 3. Élection de la Responsable du pôle Promotion Santé Étudiante  
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Figure 4. Élection du Responsable Tutorats 

 
 

Figure 5. Élection du co-Responsable de la Coordination Politique  

 
 

Figure 6. Élection du Responsable Trésorerie 
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Figure 7. Élection du Coordinateur du dép. Médias & Communication 

 
 

Figure 8. Élection du Responsable Journalisme 

 
 

Figure 9. Élection du Responsable Évent 
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Figure 10. Élection de la Présidence d’EPSYL 

 
 

Figure 11. Élection du Responsable Conférence d’EPSYL 

 
Figure 12. Élection du Responsable Évent d’EPSYL  
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Figure 13. Élection du Responsable CinEPSYL 
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Figure 14. Élection du Représentant à la Commission de Présentation  

 
 

Figure 15. Élection du Représentant à la Commission d’Enseignement en SS 

 
Figure 16. Élection du Représentant au Conseil d’Institut en SS  
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Figure 17. Élection du Représentant à la Commission du futur Doyen.ne 
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Figure 18. Modification du cahier des Charges de l’AESSP  

 
 

Figure 19. Octroi de 280.- pour l’achat d’une nouvelle machine à café 

 
Figure 20. Bilan semestriel de la Trésorerie 
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Figure 21. Décharge de la responsabilité de la Trésorerie 
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